



www.mg.co.id

Madrid Berusaha Mengejar Trofi

VALLADOLID (IM) - Real Madrid meraih poin penuh kala bertandang ke markas Valladolid di Stadion Nuevo Jose Zorrilla, Minggu (21/2) dinihari WIB. Pasukan Zinedine Zidane itu menang tipis 1-0 lewat gol tunggal Casemiro.

Tambahan tiga poin membuat Madrid kini telah mengumpulkan 52 poin dari 24 pertandingan Liga Spanyol 2020/2021, berada di posisi kedua klasemen Liga Spanyol. Los Blancos memangkas jarak dengan rival sekota mereka, Atletico Madrid, yang berada di puncak.

Atletico Madrid sudah mengoleksi 55 poin dari 23 laga yang telah dimainkan. Los Rojiblancos gagal menjauhkan diri dari kejaraan Real Madrid dikalahkan 0-2 dari Levante di Stadion Wanda Metropolitano, Sabtu (20/2).

Atletico masih bisa memperlebar jarak dengan Madrid menjadi enam poin, mengingat mereka memiliki tabungan satu pertandingan yang belum dimainkan. Di sisi lain, hal itu bukan menjadi masalah

dari AS. **ovit****CASEMIRO**

Pemain Real Madrid

Lazio Lewati Hadangan Sampdoria

ROMA (IM) - Lazio sukses mengalahkan Sampdoria, 1-0, dalam lanjutan Liga Italia pekan ke-23, yang berlangsung di Stadio Olimpico, Sabtu (20/2) malam WIB. Gol semata wayang dicetak Luis Alberto di menit ke-24.

Tuan rumah begitu mendominasi permainan. Lazio unggul penguasaan bola 57 persen berbanding 43 persen. Lazio juga unggul dengan 12 tembakan, enam yang mengarah ke gawang Sampdoria mencatatkan 10 tembakan tapi tidak ada yang mengarah ke gawang.

Pelatih Lazio, Simone Inzaghi mengaku senang, timnya mampu melewati hadangan Sampdoria. Ia mengatakan, skuadnya sudah bekerja keras, sehingga pantas meraih tiga angka.

"Ini adalah laga yang sangat kompleks, karena Sampdoria sedang berada dalam performa terbaik mereka. Di babak pertama, kami seharusnya bisa mencetak lebih dari satu gol. Kami tampil cukup baik selama 60 menit. Setelah itu, lawan berani keluar menyerang dan membuat kami kerepotan. Kami

**LUIS ALBERTO**

Pemain Lazio

buat Los Blancos dalam upaya mereka mengukir Los Rojiblancos hingga akhir musim.

Casemiro mengatakan, Real Madrid masih berusaha mengejar trofi Liga Spanyol hingga akhir musim ini. Tentu dengan syarat, terus mengumpulkan poin penuh di laga-laga tersisa.

"Kami masih yakin pada gelar Liga. Semua pertandingan penting untuk dimenangkan. Ada 42 poin yang bisa didapatkan. Ada banyak poin tersisa dan kami masih menaruh asa di liga," kata Casemiro dilansir



Pemain Everton bergembira usai Richarlison (kedua dari kiri) mencetak gol ke gawang Liverpool.

Everton Bikin Liverpool Tak Berdaya

"Ketika Anda datang ke Anfield, Anda harus bermain bertahan. Liverpool masih merupakan tim yang fantastis, tapi kami bertahan dengan sangat baik," ujar Carlo Ancelotti.

LIVERPOOL (IM) - Derby Merseyside antara Liverpool kontra Everton berlangsung ketat dan seru. Duel dalam lanjutan Liga Inggris yang digelar di Anfield, Minggu (21/2) dinihari WIB itu dimenangkan Everton dengan skor 2-0.

Babak pertama ditutup dengan keunggulan Everton 1-0 lewat gol Richarlison di menit ketiga. James Rodriguez dengan tenang mengirim umpan terobosan ke Richarlison yang berlari di antara bek tengah Liverpool dan melepaskan bola ke gawang Alisson.

Di babak kedua, Liverpool terus menggepung Everton. Tim tamu pun cuma mengandalkan serangan balik. Everton pun mampu menambah gol di

menit ke-83, via penalti Gylfi Sigurdsson.

Ketajaman Richarlison di lini depan dan keterampilan Jordan Pickford mengawal gawang membuat pemain Liverpool tak berdaya. The Toffees mampu bertahan dengan sangat baik. Sejumlah peluang yang didapatkan Liverpool, baik oleh Salah maupun pemain lainnya, mampu dihalau dengan baik oleh lini pertahanan Everton, termasuk Pickford yang enam kali melakukan penyelamatan penting.

Manajer Everton, Carlo Ancelotti, pun tak ragu menyampaikan pujian bagi para pemainnya, terutama Richarlison dan Pickford yang dianggapnya tampil sangat baik.

"Kombinasi yang indah antara Richarlison dan James Rodriguez, dan gol pertama itu membantu kami memiliki kepercayaan diri yang lebih besar dalam pertandingan ini. Jordan Pickford tampil sangat baik dan begitupun para pemain di lini pertahanan. Ketika Anda datang ke Anfield, Anda harus bermain bertahan. Mereka masih merupakan tim yang fantastis, tapi kami bertahan dengan sangat baik," ujar Ancelotti seperti dilansir BBC Sport.

Kemenangan atas Liverpool tidak membuat Everton beranjak dari peringkat ketujuh. Namun, dengan jumlah 40 poin yang mereka miliki saat ini, Everton menempel ketat Liverpool yang berada di peringkat keenam dengan jumlah poin yang sama.

Kemenangan ini juga memotivasi Everton bisa memimpin di kompetisi Eropa. Setidaknya walau peluang ke Liga Champions masih terlalu kecil, Everton bisa mengusahakan kesempatan untuk tampil di Liga Europa

pada musim depan.

Namun, Ancelotti menegaskan Everton harus memperbaiki performa mereka terlebih dulu, terutama dalam laga kandang, di mana catatan mereka tidak lebih baik dari laga tandang pada musim ini.

"Kami harus lebih konsisten lagi ketika bermain di kandang dan kami tengah mengusahakannya. Kami bertarung untuk bisa ke Eropa dan kami berada di posisi yang bagus. Performa seperti ini membantu meningkatkan kepercayaan diri tim," tegas Ancelotti kepada Sky Sports.

Sementara di pihak Liverpool, trio Firmansah yakni Roberto Firmino, Sadio Mane, dan Mohamed Salah, jadi sorotan. Ketiganya masih memble di Anfield, karena masih absen bikin gol.

Opta mencatat, Firmansah tidak begitu banyak mengancam Everton. Jika ditotal, Firmino, Mane, dan Salah cuma membuat 7 shots, dan tiga yang on target. Secara total, Firmansah memang kurang bersahabat dengan Anfield di 2021.

Dari lima penampilan kandang di liga, baru satu gol dicetak, itu pun lewat penalti Mohamed Salah, ketika Liverpool dihajar Manchester City 1-4.

Manajer Juergen Klopp menyalahi hasil tersebut. Baginya, skuad Liverpool sudah berjuang mati-matian namun kurang tenang. "Gol pertama menentukan arah permainan. Itu seharusnya tidak perlu terjadi. Kami terus mencoba segala cara dan penuh kreatif, tapi tidak cukup tenang," kata Klopp seperti dilansir dari BBC.

Liverpool unggul dalam penguasaan bola, 72 persen berbanding 28 persen. The Reds juga unggul dalam jumlah shots, 15 berbanding sembilan tapi jumlah shots on target sama-sama enam.

"Everton bertahan begitu dalam dan penuh gairah, tetapi masih ada saat-saat di mana kami benar-benar bebas di dalam kotak tetapi kami tidak menyelesaikannya dengan baik. Kami memiliki semua momen yang menjanjikan, tapi beginilah hasil akhirnya," keluh manajer asal Jerman itu. **ovit**

Haaland Jadi Mesin Dortmund

GELSENKIRCHEN (IM) - Borussia Dortmund meraih poin penuh dalam laga tandang kontra Schalke 04, yang berlangsung di Veltins Arena, Minggu (21/2) dinihari WIB. Die Borussen menang telak 4-0.

Kemenangan besar itu tak terlepas dari gemilangnya penampilan para pemain Dortmund. Namun, tentunya yang paling menyita perhatian adalah aksi Erling Haaland yang sukses mencetak dua gol di laga tersebut.

Haaland tepatnya menyumbang gol di menit 45 dan 79. Sedangkan dua gol Dortmund lainnya tercipta oleh Jadon Sancho (42') dan Raphael Guerreiro (60').

Tambahan dua golnya tersebut membuat Haaland kini sudah mengoleksi 17 gol dari 17 penampilan di Liga Jerman 2020/2021. Jumlah tersebut membawa dia ke posisi ketiga top skor sementara Bundesliga.

Ia tertinggal satu gol dari pemain Eintracht Frankfurt,

Andre Silva, yang berada tepat di atasnya dengan 18 gol. Ada pun pemuncak daftar sementara pencetak gol terbanyak dipegang striker Bayern Munich, Robert Lewandowski, yang telah membukukan 26 gol.

Kapten tim, Marco Reus memuji Haaland menyebut "mesin" yang mendorong Borussia Dortmund untuk terus maju. "Erling adalah mesin. Ia sangat haus gol. Anda lihat itu di setiap pertandingan. Kami berharap ia terus seperti ini. Energi positifnya di lapangan mendorong

kita semua," kata Reus kepada Sky Sports.

Haaland sendiri memuji Sancho, yang mencetak satu gol dan menyumbangkan assist saat membantu timnya menghancurkan Schalke. "Saya dan Jadon terus menemukan satu sama lain. Senang bermain dengan orang ini," kata Haaland kepada Sport 1. **vdp**

**ERLING HAALAND**

Pemain Dortmund

Tammy Abraham Dikritik Tuchel

SOUTHAMPTON (IM) - Penampilan Tammy Abraham membuat manajer Thomas Tuchel frustrasi, saat Chelsea ditahan Southampton 1-1. Striker 23 tahun itu pun diganti saat jeda pertandingan.

Dalam laga pekan ke-25 Liga Inggris di St. Mary Stadium, Sabtu (20/2) malam WIB itu, Chelsea sempat tertinggal lewat gol Takumi Minamino di babak pertama, Chelsea membalas lewat penalti Mason Mount di babak kedua. Skor imbang bertahan hingga laga bubar.

Chelsea sebenarnya tampil mendominasi di markas Southampton. Opta mencatat, The Blues membuat 9 tembakan dan 3 on target, dari penguasaan bola yang mencapai hampir 71 persen. Beberapa kans banyak tercipta, namun urung dimaksimalkan dengan digalang Abraham, dan Timo Werner.

Khusus untuk Abraham, striker Inggris itu dinilai Tuchel tampil buruk. Alhasil, ia diganti pada babak kedua oleh Callum Hudson-Odoi, yang

kemudian Hudson-Odoi juga diganti oleh Hakim Ziyech.

Dalam statistik yang dicatat Opta, Abraham gagal membuat shot sama sekali sepanjang 45 menit pertama. Abraham juga cuma membuat 10 sentuhan di babak pertama.

"Itu bukan karena cedera. Sulit baginya untuk menunjukkan kualitasnya, kami tidak senang dengan penampilan di area 20 meter terakhir. Tammy tidak dapat menunjukkan kemampuannya pada permainan ini dan kami mengubah formasi. Frustrasi banget saya di 20 meter terakhir. Kami punya begitu banyak peluang, setengah peluang," kata Tuchel kepada media, usai laga.

Hasil imbang membuat Chelsea mengoleksi 43 poin. Sementara Southampton mengumpulkan 30 poin. **vdp**

**TAMMY ABRAHAM**

Pemain Chelsea

LARUTAN PENYEGAR cap BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com www.facebook.com/larutanpenyegar @capbadak_id

GRC board
Ahlinya Papan Semen
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL FiberFLAT SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Grafika GRC Board Lantai 3 Jl. S. Parman Kav. 64 Jakarta 1410. Telp: (021) 53 666 800 (Hunting) Fax: (021) 53 666 720 E-mail: cpd@ciptapan.com